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An Ortsvorsteher 
Frank Meier 
Rathaus Oppau 
Edigheimer Str. 26 
67069 Ludwigshafen 
           18.01.2021 
 
Anfrage zur BASF-Bahnstrecke 
 
Um den ÖPNV in unserem Stadtteil im Hinblick auf die entstehenden Probleme des Hoch-
straßenabrisses zu verbessern, haben wir Fragen, die bei näherem Betrachten helfen kön-
nen, die Situation zu verbessern. 
Es würde uns freuen, wenn sich zeitlich attraktivere Perspektiven für Pendler*innen ergeben 
könnten. 
 
1. Welche Züge verkehren aktuell als Personenzüge in beiden Richtungen auf dieser 
Strecke? Wann, wie oft und zu welchem Zweck? 
 
2. Ist es möglich durch Einrichtung neuer Haltepunkte beispielsweise in Edigheim  und 
am Glockenloch diese Züge mitzunutzen? Für Bürger*innen, die auf schnelle und direkte Art 
dem DB- Netz zusteigen möchten? 
 
3. Hat die Stadt die Möglichkeit die Frequenz von Personenzügen zu erhöhen, 
beispielsweise mit Hilfe des Landes und der Deutschen Bahn? 
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4. Wäre es möglich diese Züge, so zu takten, daß ein reibungsloser Umstieg zur S-Bahn 
möglich wäre? Alle Bürger*innen sollen ja einen möglichst schnellen Zugang zur selben 
bekommen. 
 
5. Wäre eine Nutzung dieser Trasse eine starke Entlastung während des 
Hochstraßenabrisses. 
 
6. Haben wir die Möglichkeit bei dem momentan geplanten Ausbau der Strecke 
Studernheimer Kurve, die zu einem erheblichen Mehr an Güterverkehr führen wird (und zu 
einer zusätzlichen  Lärmmehrbelastung der Anwohner*innen) als Ausgleich wenigstens hier 
einen infrastrukturellen Pluspunkt für die Bürger*innen unseres Stadtteils zu fordern? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Binder, Fraktionssprecher 
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